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LABEL VILLES 
ET VILLAGES FLEURIS :  
DITES-LE AVEC UNE 
FLEUR ?

Dans le cadre de l’édition 2024 du label Villes 
et Villages fleuris, le jury régional s’est rendu 
le 11 juillet à Asnières-sur-Oise. Cette tournée 
annuelle du jury est un moment fort pour 
toutes les communes engagées dans  
ce processus de labélisation qui vise  
à décerner une première fleur à notre cité.
Composé d’élus, de techniciens du service 
des espaces verts et de professionnels  
du tourisme, cette équipe a sillonné les rues 
de notre village. Le résultat est attendu dans 
quelques semaines. n

IDFM RADIO

RÉSULTATS  
DES ÉLECTIONS 
EUROPÉENNES
DU 9 JUIN 2024 
À ASNIÈRES-SUR-OISE

RÉSULTATS DES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES
DU 7 JUILLET 2024 À ASNIÈRES-SUR-OISE

Le jeudi 4 juillet, IDFM Radio a réalisé en direct de 
14h30 à 16h place de l’Eglise une émission mettant 
à l’honneur le commerce et des commerçants 
d’Asnières-sur-Oise. n 

 

 

Chères Asniéroises,  
chers Asniérois,

Au lendemain d’élections 
législatives anticipées qui 
plongent notre pays dans 
l’inconnu, il convient de respecter 
le jeu démocratique, et à travers 

les choix formulés, les colères, les doutes, les malaises que ressentent 
nos concitoyens. Dans un tel contexte, plus que jamais l’élu local, par 
sa connaissance des uns et des autres, par la parfaite appréhension des 
enjeux de son territoire, par son expertise de la gestion municipale et sa 
vision sereine de l’avenir de la commune est un créateur de liens où seul 
l’intérêt général prime et la qualité de vie demeure une priorité.

Il m’apparait essentiel de rappeler aux Asniérois et aux Asniéroises, quels 
que soient leurs âges, leurs profils, leurs idées, que leur équipe municipale 
se tient à leurs côtés et les accompagnent au jour le jour pour améliorer 
leur cadre de vie, proposer de nouveaux services et surtout leur permettre 
de mieux se connaître. C’est cela cet esprit village qui nous est propre : 
renforcer les liens qui nous unissent, favoriser la fraternité entre tous, 
cultiver ces échanges qui égayent chacune de nos journées. C’est encore 
savoir s’écouter pour mieux s’entendre, être une force de proposition pour 
améliorer notre quotidien, mais aussi dessiner des projets futurs.

Je me félicite en ce sens de la mise en place de référents de quartier  
qui au plus près du terrain s’engagent pour participer activement  
à la vie de la commune et à son avenir. À Asnières-sur-Oise, la démocratie 
de proximité est concrète, résolument ouverte à la parole de chacun et 
attentive aux besoins exprimés, tant qu’ils vont dans le sens de l’intérêt 
général.

Voici donc un été quelque peu chamboulé sur le plan national.  
Dans notre cité, la belle saison doit avant tout le rester.  
Pensons également à ceux qui ne partent pas en vacances : une visite 
de courtoisie, prendre des nouvelles, un petit service ou encore ce simple 
sourire lorsque l’on se croise au marché… Il suffit de peu pour  
que l’optimisme ait toujours chez nous droit de “cité” !

Bel été olympique !  

Eric Therry 

Maire d’Asnières-sur-Oise

Après la défaillance du cabinet Cazal 
et beaucoup de temps perdu, le bureau 
d’études ARVAL a pris en main la révision 
du PLU.

Sans modification de fond, le cabinet 
ARVAL a dû réorganiser le projet de PADD. 
Objectif : le rendre plus clair et moins 
répétitif. Cette version du PADD ainsi 
finalisée fut présentée à la commission 
Urbanisme élargie (convocation de tous 
les membres du C.M.) le 2 juillet pour avis 
avant la proposition d’adoption en Conseil 
Municipal le 11 juillet.

L’étude l’environnementale, devenue 
maintenant obligatoire, confiée au bureau 
d’études LVDN a rendu ses premiers 
diagnostics concernant les opérations 
envisagées pour le futur PLU. Après 
quelques aménagements, les diagnostics 
sont favorables à leurs réalisations. 

Les prochaines étapes concernent 
l’établissement des Plans de Zonages 
qui doivent être interconnectés avec 
Géoportail afin d’un accès grand public 
et la rédaction du règlement du PLU ; 
suivront après un long travail de rédaction 
du cabinet d’étude pour justifier auprès des 
nombreux documents supra communaux 
la compatibilité de notre projet.

Les travaux avec le cabinet ARVAL 
avancent sûrement. Nous espérons qu’un 
projet de PLU, à soumettre aux autorités, 
pourra être déposé en fin d’année 2024.n

L A  M A I R I E  A V E C  V O U S
Le mot du Maire

Le billet 
d’Henri Poirier

en charge de l’élaboration de notre PLU
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C’est le montant des subventions versées en numéraires aux Associations 
sportives et culturelles asniéroises, viennent s’ajouter à ces sommes  
les coûts indirects : mise à disposition de salle, entretien, investissements, 
dépenses d’énergie et d’eau, etc.

LE CHIFFRE DU MOIS

33 500 €
Les habitants de Baillon pourront 
prochainement acheter du pain frais, des 
croissants et autres chocolatines…
Installé par notre boulanger d’Asnières, 
ce futur distributeur sera implanté sur la 
place Jules Gautier, accessible 24h/24 
et à proximité de plusieurs places de 
stationnement.
« La boulangerie est un commerce important 
dans une commune et nous voulons apporter 
ce service aux habitants » souligne Eric 
Therry, maire d’Asnière-sur-Oise.  n 

UN FUTUR DISTRIBUTEUR
DE PAIN À BAILLON

Les enjeux de l’accessibilité de la 
voirie et des espaces publics sont 
primordiaux, car ils concernent non 
seulement le quotidien des personnes 
à mobilité réduite, mais également 
celui de l’ensemble de la population qui 
peut ainsi bénéficier d’une meilleure 
qualité d’usage. Celle-ci est primordiale 

pour toutes les personnes à mobilité 
réduite, population constituée en partie 
de personnes âgées, dont le nombre 
aura doublé à l’horizon 2050. Le trottoir 
permettant l’accès au bureau de poste 
est dorénavant aménagé. Ce point a été 
étudié avec notre référent handicap.  n

NOUVEL AMÉNAGEMENT PMR 

ELECTEURS INSCRITS 2 137
TAUX DE PARTICIPATION  42,96 %

ELECTEURS INSCRITS 2 129
TAUX DE PARTICIPATION  42,96 %

TÊTES DE LISTE
Jordan Bardella 40,02 %
Valérie Hayer 13,48 %
Raphaël Glucksmann 9,82 %
Manon Aubry  8,82 %
Marion Maréchal 5,66 %
François-Xavier Bellamy 4,99 %
Marie Toussaint 4,41 %
Hélène Thouy 3,08 %
Léon Deffontaines 2,83 %
Jean Governatori 1,83 % 

TÊTES DE LISTE
François Asselineau 1,41 %
Florian Philippot 1,16 %
Yann Wehrling 0,92 %
Jean Lassalle 0,58 %
Nathalie Arthaud 0,25 %
Selma Labib 0,25%
Marine Cholley 0,17 %
Georges Kuzmanovic 0,17 %
Guillaume Lacroix 0,17 %

Nadejda Rémy 54,65 %
Hadizadeh Ayda 45,35 %

2E CIRCONSCIPTION DU VAL D’OISE
Hadizadeh Ayda (élue) 59,51 %
Nadejda Rémy 40,49 %
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E N T R E  N O U S E N T R E  N O U S

Vous souhaitez vous investir dans la 
vie de votre quartier, contribuer aux 
projets de la commune, être force 
de proposition : Asnières-sur-Oise 
recherche ses référents de quartiers. 
Engagés, dans le cadre d’une mission volontaire 
et bénévole, les référents de quartier œuvrent 
pour et dans l’intérêt général de la commune, 
du quartier et de ses habitants. Ils font acte de 
candidature à titre individuel. 
Rôles et implications :
•  Être référents d’un ensemble de rues.
•  Constituer un lien privilégié entre la population 

et la municipalité. Vous aurez à faire part à la 
collectivité des suggestions et interrogations 
émises par les habitants de votre quartier.

•  Être consultés en priorité pour les actions 
menées par la municipalité dans votre quartier.

•  Être appelés à construire des projets participatifs 
concernant votre quartier. La municipalité 
s’engage à réunir les référents de quartier au 
moins deux fois par an pour élaborer un bilan de 
leurs actions. Les référents sont en place pour un 
an, renouvelable. 

•  La municipalité examine les candidatures en 
fonction du lieu d’habitation : centre nord, centre 
sud, est, ouest, Baillon et Tilleuls.

Exemple de saisine des référents de quartier 
Amélioration de la qualité de vie dans le quartier 
ou village : espaces publics, dysfonctionnements 
de l’éclairage, stationnement, circulation, 
incivilités, vie du quartier...
Par ailleurs, les référents de quartiers,
n’interviennent pas dans les cas suivants : 
• sollicitations relatives aux litiges privés (conflits 

de voisinage), 
• demandes ne concernant pas la ville (impôts, 

Pôle Emploi, CAF...).
Contact : 01 30 35 41 41 ou mairie@aso95.fr

Enseignants en ligne
Des enseignants de l’Education nationale 
interviennent par visioconférence ou par 
téléphone pour aider les élèves et les débloquer 
dans leurs devoirs le soir de 17h à 20h, du lundi 
au dimanche. Avec ce service, les élèves sont 
accompagnés du CP jusqu’à Bac +2, en français, 
maths, histoire, géo, physique, chimie, SVT, philo, 
anglais, allemand, espagnol et italien.

Ressources pédagogiques
Plus de 10 000 ressources disponibles en illimité, 
pour préparer un exposé, un devoir, pour réviser 
ses examens, s’organiser avec méthode dans 
son travail (fiches téléchargeables, vidéos, 
exercices, quiz, jeux ludiques pour progresser…)

Service documentaliste
Le documentaliste aide les élèves dans leurs 
recherches pour trouver les documents en ligne 
les plus pertinents. Il propose les ressources 
pédagogiques les plus appropriées sous 
différents formats : écrits, audios, vidéos, 
animations, jeux éducatifs…  Il est disponible de 
17h à 20h, du lundi au dimanche.

Contenus ludiques
Des contenus ludiques sont disponibles avec 
des histoires, des comptines, des chansons, de 
l’anglais, des courts métrages, des livres animés, 
des idées d’ateliers, pour tous les âges… Du 
contenu varié sur différents thèmes pour aider, 
de manière ludique les plus jeunes dans leur 
apprentissage.

Coaching scolaire
Ce dispositif unique est destiné aux élèves qui 
souhaitent avoir une réflexion plus globale sur 
leur scolarité. Le coach scolaire permet à l’élève 
d’apprendre à mieux se connaitre, à trouver des 
solutions à ses problématiques et à amorcer 
la réalisation de ses objectifs personnels et 
scolaires.

Code de la route
Réviser le code de la route avec plus de 4 000 
questions en mode entrainement ou examen. Un 
tableau de bord permet de suivre sa progression 
jusqu’au jour J. n

Afin d’offrir un soutien scolaire à tous, l’équipe 
majoritaire a fait appel à la plateforme en ligne 
Prof Express. Ce service, 100 % pris en charge 
par la commune, permet aux élèves d’Asnières-
sur-Oise, du CP à la terminale, d’accéder 
gratuitement et en illimité au soutien scolaire 
en ligne.

Il s’agit d’un soutien ciblé pour accompagner vos 
enfants sur un point précis, que ce soit pour un 
devoir, une leçon ou la préparation d’un examen. 
Prof Express offre aux élèves asniérois une mise 
en relation directe avec des enseignants pour un 
accompagnement personnalisé.

RÉFÉRENTS 
DE QUARTIERS : 
POURQUOI  PAS VOUS ? UN DISPOSITIF POUR 

L’ÉGALITÉ DES CHANCES

Nous vous rappelons que les inscriptions à la 1ère édition de 
l’Asnières Challenge sont ouvertes. Quel que soit votre âge, de 
septembre prochain jusqu’en novembre, ce tournoi sera rythmé par 
des animations, des rencontres, des jeux. Des épreuves à thèmes 
attendent les futures équipes :
•  Dimanche 22 septembre : rallye pédestre/vélo avec énigmes à 

résoudre.
•  Dimanche 6 octobre : tournoi de gaming  (FIFA, Mario Kart, Just 

Dance…)
•  Dimanche 17 novembre : concours d’éloquence et concours 

Peinture à l’aveugle en équipe.
Inscrivez-vous dès maintenant en écrivant  
à lacturedaction@aso95.fr

ASNIERES CHALLENGE : GO ,GO, GO !
UN CONCOURS AU LONG COU ET AU LONG COURS !
 
Sophie voyage déjà autour du monde !  
Plusieurs asniérois ont d’ores et déjà envoyé leurs clichés de Sophie en voyage autour du monde.

N’hésitez pas à emmener avec vous Sophie la girafe et adressez vos clichés  
par mail à : lacturedaction@aso95.fr 

Temple d’Angkor  (Cambodge)

Dubaï (Émirats Arabes Unis)

Site olympique d’Athènes  (Grèce)

New York (États-Unis)
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E N T R E  N O U S E N T R E  N O U S

Résidant à Asnières-sur-Oise, Marie-Lou, âgée de 20 ans, est étudiante en STAPS (Sciences  
et Techniques des Activités Physiques et Sportives). Son objectif : devenir professeure d’EPS.  
Sa passion : arbitre fédéral de football à 11, passion  qu’elle exerce depuis 6 ans. 

L’Actu : - Comment devient-ton arbitre 
fédéral de football ?

Marie-Lou :  J’ai toujours aimé ce sport 
notamment grâce à mon père qui m’a 
transmis sa passion.  Lorsque j’étais 
joueuse, le référent arbitre de mon club 
(l’Olympique Viarmes-Asnières) m’a 
proposé de m’engager dans la formation 
pour devenir arbitre de football à 8 
(football à effectif réduit) en octobre 2017. 
J’ai donc fait 1 an d’arbitrage de football 
à 8 avant de passer sur grand terrain en 
football à 11, en octobre 2018, à la suite 
d’une deuxième formation. Pour devenir 
arbitre, on suit une formation de plusieurs 
jours avant de réaliser un test théorique 
afin de valider nos connaissances sur 
les règles du jeu. Puis, nous sommes 
sélectionnés pour un premier match 
officiel durant lequel un arbitre qualifié 

« d’observateur » nous observe, nous 
évalue et nous conseille. C’est à partir  
de là que nous devenons arbitre officiel. 

L’Actu : - Qu’est-ce que vous appréciez le 
plus dans cette fonction ?

Marie-Lou :  En tant qu’arbitre, nous 
sommes au cœur du jeu et souvent 
attendus au tournant lorsqu’il faut prendre 
des décisions. Ce n’est pas ce que j’aimais 
le plus avant, mais finalement, je me suis 
adaptée à la fonction et à ce qu’on nous 
demande de savoir-faire. Aujourd’hui, 
j’aime beaucoup le côté positif du travail 
d’équipe et de la collaboration avec  
les autres arbitres et délégué-es sur 
les matches. J’aime également l’aspect 
management, avec du dialogue et des 
explications mais aussi de l’autorité pour 
faire entendre nos décisions. 

Aujourd’hui, étant classée, vous 
découvrez le niveau Fédéral. Quelle 
différence entre le niveau régional ? 

Marie-Lou :  Avant d’accéder au niveau 
fédéral, j’ai arbitré pendant environ 3 ans 
au niveau régional, c’est évidemment une 
étape obligatoire avant de monter plus 
haut. Ce football régional m’a beaucoup 
apporté, il est très formateur en termes  
de niveau de jeu, d’intensité  
et de management à faire sur le terrain 
avec les joueurs ou les dirigeants. 
Au niveau fédéral, il y a surtout une 
différence dans la vitesse et la qualité  
du jeu proposé par les équipes.  
Pour nous en tant qu’arbitre central,  
le plus grand changement est d’arbitrer 
systématiquement avec deux arbitres 
assistants et un ou une délégué-e officiels 
désignés qui nous accompagne sur  

la rencontre, qui représente un vrai confort 
et nous apporte davantage de sureté. 

L’Actu : - Quel est, à ce jour, votre meilleur 
souvenir dans l’arbitrage ?

Marie-Lou : Lors de ma première saison 
en tant qu’arbitre, j’ai eu la chance de 
participer aux Finales Nationales U13 
(festival foot U13 pitch) à Capbreton, 32 
arbitres et 32 équipes (16 équipes féminines 
et 16 équipes masculines) y sont réunis pour 
un week-end plein de football. Ensuite, 
j’ai eu la chance durant mes précédentes 
saisons d’arbitrer dans les catégories 
jeunes de grandes équipes telles que le 
Paris-Saint-Germain, le Stade Rennais, le 
FC Nantes, le Stade de Reims ou encore le 
LOSC. 

L’Actu : - L’arbitrage vous permet-il 
de bénéficier de compétences et des 
qualités qui vous sont bénéfiques hors de 
la vie sportive ?  

Marie-Lou :  C’est une certitude !  
J’ai commencé à arbitrer du foot à 11 
lorsque je suis rentrée au lycée et cela  
a eu un impact positif sur ma vie de 
lycéenne.  
En effet, étant de nature très timide, cela 
m’a permis d’être davantage à l’aise dans 
mon quotidien pour des choses semblant 
banales.  L’arbitrage m’a également aidé à 
prendre des décisions, à travailler  
en équipe et à prendre des initiatives.  

J’ai gagné en confiance et cela m’a permis 
de m’affirmer davantage, dans la vie, 
comme sur le terrain. 

L’Actu : - Concernant la mixité dans 
l’arbitrage, en tant que jeune fille, as-tu 
rencontré des difficultés particulières ?

Marie-Lou :  Lorsque j’ai commencé en 
2018, l’arbitrage et le football féminin 
n’étaient pas autant développés 
qu’aujourd’hui donc quand j’arrivais au 
stade ou sur le terrain, j’étais confrontée 
à quelques messes basses ou regards 
intrigués de la part des joueurs, mais rien 
de grave venant d’eux ou des officiels 
d’équipe. En revanche, j’ai pu entendre des 
paroles désobligeantes et même insultantes 
venant de certains supporters… Mis à part 
certains mauvais comportements, être une 
fille n’a jamais freiné ma progression dans 
l’arbitrage. Au contraire, cela a été valorisé 
parce qu’il n’y avait pas beaucoup de filles 
arbitres et j’ai été très bien encadrée et 
accompagnée

Comment imagines-tu l’évolution de ta 
future carrière d’arbitre ?

Marie-Lou :  Au cours des prochaines 
saisons, j’espère évoluer vers des niveaux 
fédéraux encore plus hauts. La saison 
prochaine j’évoluerai en D3 féminine et 

j’aspire dans les prochaines années à 
monter en D2 puis en D1 féminine (la plus 
haute catégorie féminine). Je souhaite 
également participer à de grandes 
compétitions internationales et j’aurais bien 
aimé arbitrer pendant les Jeux Olympiques 
en France cette année. Malheureusement, 
les JO arrivent trop tôt pour moi, mais 
j’espère avoir l’occasion d’y arbitrer plus 
tard. 

L’Actu : Quels messages adresseriez-vous 
aux jeunes qui hésiteraient à se lancer 
dans l’aventure de l’arbitrage.  

Marie-Lou :  L’arbitrage m’a permis de 
grandir mentalement et je le qualifie 
aujourd’hui comme une école de la vie. 
Lorsque l’on est jeune, il est essentiel 
d’aller au bout de ses passions.  
C’est un moment privilégié pour tester 
de nouvelles expériences. Alors pourquoi 
pas demain, un grand ou une grande arbitre !Droit au but 

avec Marie-Lou

« Grâce à l’arbitrage, 
j’ai gagné en confiance 
et cela m’a permis de 

m’affirmer davantage, 
dans la vie, comme sur

 le terrain.»

RENCONTRE

RAPPEL : 
si vous avez vécu une histoire extraordi-
naire ou si vous avez une anecdote  
à raconter, n’hésitez pas à la partager  
et à vous faire connaitre à  
lacturedaction@aso95.fr
Une personne viendra à votre rencontre 
pour recueillir votre témoignage et diffu-
ser le récit dans votre journal



Aventure extraordinaire 
que celle de l’Ultr’Ardeche 
(222 km) à laquelle j’ai eu la 
chance de participer pour la 
3ème fois consécutive. 
Ce fut froid, pluvieux, 
humide, ensoleillé, presque 
chaud… mais que c’était 
magique et intense ! 
Objectif : faire moins de 30 
heures pour cette nouvelle 
édition. Je prévois donc  
de partir plus vite pour 
la première partie car je 
sais que je vais fortement 
ralentir après.
Je parviens à tenir une 
bonne allure sur le premier 
100 km en 9h15. Mais 
j’endure la deuxième partie plus difficilement, 
principalement à cause d’ampoules multiples et 
accumulées un peu partout sur les pieds. Celles-
ci étaient dues à la pluie des premiers kilomètres. 
J’ai dû finalement les soigner à 180 km.
Malgré les petites douleurs et la fatigue plus 
intense que d’habitude, on s’accroche jusqu’au 
bout avec mon binôme (Sylvain Bellier)
Encore une fois, une course qui ne se serait pas 
dérouler comme ça sans lui, qui me ravitaillait 

en voiture dès que besoin 
pour que je n’ai pas à 
m’arrêter, qui m’a fait 
sécher deux fois toutes 
mes affaires à cause de 
cette pluie de folie du 
samedi matin, qui m’a fait 
des gants de fortune avec 
ses chaussettes quand 
j’avais mes mains gelées 
sur les cols et qui m’a 
motivée sans cesse les 22 
derniers kilomètres pour 
que je me bouge et que je 
garde mon allure.
Une dernière ligne droite 
dans un décor magnifique, 
et grâce à lui, je finis 7e 
au classement général 

et surtout sur la plus haute marche de podium 
féminin.
Et ça c’est fou ! 26h35 d’aventure de folie et 
d’apprendre que je suis la première femme 
française à finir 1ère au classement féminin depuis 
la création de la compétition il y a 7 ans mais 
aussi un chrono qui me permet une qualification 
directe pour le Spartathlon en Grèce le Saint 
Graal de l’ultra endurance. n

Ce 2e tour, dernier match officiel de la saison, nous 
a opposé une équipe hiérarchiquement supérieure 
(D2 du 77) mais la ferveur de la coupe a agit sur la 
motivation de nos joueurs.
Dans notre petit stade Delacoste et malgré les 
tournois à Maspoli, le jeune et moins jeune public a 
répondu présent.
Nous entamons le match de la meilleure des 
façons en ouvrant le score au bout d’une minute. 
La suite du match a été maîtrisée avec de bons 
circuits de passes et malgré quelques manques 
de concentration, nous sommes restés sérieux et 
appliqués.

2-0 à la mi-temps.
En seconde période, nous avons su très bien utiliser 
les espaces libérés par l’adversaire pour aggraver le 
score logiquement.
Bravo à ce groupe qui a su répondre présent au bon 
moment et qui se donne le droit d’entamer la saison 
prochaine par un match de Coupe de France.
Merci au staff toujours présent, aux personnes 
venues nous supporter.
Rendez-vous début septembre.
Coach Christopher n 

Depuis de nombreux mois les élus demandaient 
que le bus de la ligne 14 desservant le collège ou 
la gare de Viarmes ne fasse plus son demi-tour 
sur la place Jules Gautier à Baillon. En effet, cette 
manœuvre extrêmement dangereuse provoquait 
des incidents ou des accrochages réguliers et 
des nuisances sonores et olfactives sur la place.
Un groupe de travail composé d’élus a proposé 
une solution alternative :
•  le bus déposera dorénavant ses passagers 

devant l’abribus de la place, 
•  il effectuera son demi-tour près du cimetière de 

Baillon sur l’aménagement routier dédié à cet 
effet,

•  et prendra en charge ses passagers à l’arrêt de 
bus au niveau du 2 rue du château.

Ce changement est effectif depuis le 1er juillet.  n 

L’ensemble du personnel communal était 
invité à une séance d’initiation au golf 
sur le site de Mont-Griffon. Un professeur 
a pris en charge cette séance qui s’est 
déroulée dans la décontraction et la bonne 
humeur. Cette activité était proposée pour 
encourager les agents à mieux collaborer 
ensemble. Passer un moment au grand air 
leur a permis de mieux se connaître  
et renforcer les liens. C’est aussi l’occasion 
de se découvrir autrement !  
Toute l’équipe s’est retrouvée pour 
échanger de leur expérience devant  
un cocktail dinatoire. n 

E N T R E  N O U S E N T R E  N O U S 
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C A R T E S  P O S T A L E S C A R T E S  P O S T A L E S

EXPOSITION BLANCHE DE 
CASTILLE : L’ENFANCE DE L’ART !  
Samedi 15 juin, les enfants de l’école Blanche 
de Castille exposaient sous les yeux de leurs 
parents admiratifs le résultat de leurs travaux 
réalisés tout au long de l’année scolaire.

FÊTE DU VERGER : AMBIANCE 
MÉCHOUI ET PRESQUE L’ÉTÉ.
Samedi 25 mai, un trio de cuisiniers de 
l’association Autour du verger a disposé le 
matériel nécessaire à la cuisson de la viande 
destinée à rassasier l’appétit des 72 convives 
du méchoui organisé par l’association. Après 
avoir dégusté les entrées préparées par les 
petites mains féminines, ils ont apprécié et 
savouré l’agneau suivi d’un buffet de desserts. 
Une météo favorable et les jeux mis à la 
disposition des convives ont fait de cette 
journée une réussite totale.

SPECTACLE ÉCOLE DE BAILLON : 
LES JO DONNENT DE LA VOIX    
Vendredi 14 juin, les enfants de l’école du Bois 
Bonnet ont offert à leurs parents un tour de 
chant sur le thème des Jeux Olympiques. 

CÉRÉMONIE DU 18 JUIN  
À VIARMES 
L’association des Anciens combattants de 
Viarmes, Asnières-sur-Oise, Seugy et Noisy a 
organisé une cérémonie de commémoration 
de l’appel du 18 juin 1940. Une gerbe de fleurs 
a été déposée au carrefour Charles de Gaulle 
mardi 18 juin, en présence de plusieurs élus et 
de quelques habitants.

FÊTE DE LA MUSIQUE : QUAND 
LA MUSIQUE EST BONNE.
Pianiste, bal country, tour de chant et enfin 
karaoké géant... Pour la fête de la Musique, les 
animations musicales ont illustré une grande 
diversité de styles, entraînant ce vendredi 21 
juin, les mélomanes jusqu’au bout de la nuit. 
Les festivités ont commencé vers  
18 h et se sont poursuivies une bonne partie 
de la soirée. Il y avait foule place de l’Église. Le 
karaoké géant avec écran tout aussi géant a 
été particulièrement apprécié.

LA CHORALE LA RAGE CHŒUR
a réalisé un tour de chant devant les  
maternelles de l’école Blanche de Castille.

DES MINI OLYMPIADES  
AUX MAXI VALEURS  
Les Jeux Olympiques et Paralympiques ont 
su réunir les jeunes autour du sport. Ainsi, 
ce samedi 22 juin, les enfants allant de la 
maternelle au CM2 des deux écoles de la 
commune se sont donné rendez-vous dans le 
cadre d’une rencontre “inter-écoles” dans  le 
but d’organiser des mini-olympiades.  Cette 
rencontre organisée par les  deux associations 
de parents d’élèves a permis de regrouper les 
enfants par cycles et de les réunir autour de 
multiples ateliers autour des valeurs du vivre 
ensemble autour du sport.

CARNET DE COURSE D’AURÉLIE VERRIER : 
ELLE COURT ENCORE ET TOUJOURS !

ASNIÈRES FÊTE SES AINÉS

FOOTBALL COUPE DE FRANCE (2e tour)  

CHANGEMENT LIGNE 14 ET 14.1 KÉOLIS 

TEAM BUILDING 
POUR LE PERSONNEL COMMUNALOVA bat COULOMMIERS BRIE FOOTBALL 5-1

Buteurs OVA : Quillan (2) - Andrade - Jon - Sevilla

Ils ont eu leur anniversaire depuis janvier :
Mme BLOMME Colette 80 ans
Mme BRIGNONEN Jeannine 80 ans 
Mme RELIANT Christiane 80 ans 

M. BLOIS Jean-Claude 85 ans
M. LAMY André 85 ans
M. FOUQUET Daniel 80 ans

À l’occasion des anniversaires de nos ainés, Eric Therry, maire d’Asnières-sur-Oise et l’équipe 
municipale vont à leur rencontre afin de fêter ces moments importants.  
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Retrouvez encore 
plus de photos sur 
le site internet de la 
ville, rubrique Retour 
en images ou en 
scannant directement 
le code QR. 

C A R T E S  P O S T A L E S

ville-asnieres-sur-oise.fr

REMISE DES CALCULATRICES AUX 
CM2 : DE BONNES « OPÉRATIONS » 
EN PERSPECTIVE !  
Le 28 juin, a eu lieu la traditionnelle remise 
de calculatrices pour les élèves de CM2 des 
deux écoles primaires. Les futurs collégiens 
ont ainsi reçu une calculatrice scientifique 
Casio fx-92 qui « nous servira jusqu’à la fin de 
la 3e » expliquait une élève. « Je vous souhaite 
bien sûr de réussir dans la poursuite de votre 
parcours scolaire mais aussi d’être heureux et 
épanouis dans cette nouvelle étape de votre 
vie » s’est exprimée Paule Lamotte, adjointe 
aux affaires scolaires. 

SPECTACLE RISETTES 
 ET GALIPETTES 

UN GALA DE DANSE LÉGER 
COMME UNE « PLUME » !   
Les 28, 29 et 30 juin, l’Espace Josette-Jourde 
a fait le plein pour les trois représentations 
du gala annuel de l’école de danse. Celui-
ci n’a pas manqué de rythme. En effet, les 
chorégraphies se sont enchaînées pour les 
80 élèves des divers cours sur un spectacle 
intitulé « De Plume en Plume ». Merci à tous 
les élèves pour ce magnifique spectacle.

E X P R E S S I O N  D I R E C T E

DES PERMANENCES 
À VOTRE SERVICE

ÉTAT CIVIL*

n BUS DU CIAS  
(Centre intercommunal d’action sociale) : 
Besoin d’aide ou de conseils  
pour vos démarches administratives ?  
Le Centre Intercommunal d’Action Sociale CIAS 
vous accueille dans votre ville sur rendez-vous.  
Prise de rendez-vous  
au 06 43 60 03 32 /06 75 23 65 39 
ou par mail cias@c3pf.fr. 

n POUR LE CAUE ET L’ABF
 CAUE (Conseil d’Architecture, d’Urbanisme  

et de l’Environnement)
 ABF (Architecte des Bâtiments de France) 

Contactez le 01 73 24 45 18.

Vive le sport à Asnières-sur-Oise ! 
La tenue des prochains Jeux Olympiques et 
Paralympiques à Paris cet été, est l’occasion 
de se réjouir de la place qu’occupe le sport 
à Asnières. Comment ne pas se réjouir d’une 
telle pratique du sport, assidue, à Asnières ? 
Elle est naturellement bénéfique pour chaque 
pratiquant, mais aussi, nous en sommes bien 
sûrs, pour l’ensemble du tissu social asniérois. 
Car, si comme le dit le proverbe, la musique 
adoucit les mœurs, le sport les apaise bien 
certainement aussi, de par les belles valeurs 
qu’il véhicule : le respect des règles, de soi-
même et des autres, la loyauté, l’humilité, la 
fraternité, la détermination, le dépassement 
de soi…
Cet épanouissement du sport à Asnières, 
nous  le devons notamment à nos associations 
sportives et aux bénévoles qui les encadrent. 
Ils ne comptent pas leurs heures, leur 
dévouement est exemplaire et c’est grâce à 
eux, passeurs de leur passion pour tel ou telle 
pratique, que les Asniérois peuvent s’adonner 
au sport sans trop de frais. C’est grâce à 
leur engagement aussi que leurs adhérents 
connaissent le plaisir exigeant de progresser, 
année après année, dans un sport. C’est 
encore grâce à ce dynamisme qu’éclosent 
régulièrement à Asnières des champions et 
des championnes au niveau régional voir 
national. Nos bénévoles associatifs asniérois 

sont absolument remarquables et nous 
souhaitons leur témoigner notre profonde 
reconnaissance.
Vos élus de la majorité ont ainsi voté pour 
un total de 33 500 euros de subventions 
municipales pour les associations de la ville.
Bravo à toutes nos équipes pour les excellents 
résultats obtenus sur les différents terrains ! 
Ces performances n’existeraient pas sans les 
installations municipales, si bien entretenues et 
dont la qualité est appréciée de tous, visiteurs 
compris.   Ces équipements ont naturellement 
un coût, celui de l’entretien parfois lourd de 
ces infrastructures.
Dans cet esprit, la commune se réjouit des 
Jeux Olympiques et Paralympiques à venir, 
qui sont l’occasion d’organiser avec les 
associations et les sections de nombreuses 
actions autour du sport en direction des écoles 
et de la population.  Nous nous félicitons par 
exemple, des mini olympiades organisées 
le 22 juin qui ont rassemblé de jeunes 
Asniérois, de la maternelle au CM2 dans une 
rencontre  « inter-écoles » et leur ont permis 
de découvrir ces valeurs olympiques que sont 
l’amitié, le respect et l’excellence, mais aussi 
paralympiques :  la détermination, le courage, 
l’égalité, l’inspiration et le courage. 
Vive les Jeux Olympiques et paralympiques ! 
Bel été à tous !

BIEN FAIRE POUR BIEN VIVRE 
Groupe majoritaire du conseil municipal

UN VILLAGE UNI 
Groupe minoritaire du conseil municipal

TRI-OR : 
DES COMPOSTEURS 
OFFERTS

Notre collectivité est à nouveau confrontée aux 
vols de fleurs dans ses cimetières. Au-delà du 
délit matériel, il s’agit là d’un véritable préjudice 
porté à la mémoire de nos êtres chers. Leur 
dernière demeure doit rester un lieu de paix 
et de recueillement. Fleurir une tombe n’est 
pas un geste anodin, c’est un lien affectif qui 
perdure entre les disparus et leurs proches. 
On peut légitimement s’interroger sur les 
motivations de ceux qui choisissent de violer 
cet espace sacré : méchanceté, cynisme, 
appât d’un gain illusoire.  Leur indifférence 

et leur manque de respect sont indignes 
et provoquent encore de la peine, chez les 
familles endeuillées.
Chaque arrangement floral déposé sur une 
tombe est un geste d’amour, de respect et de 
souvenir. Ces fleurs ne sont pas simplement 
des objets, mais des symboles de l’affection 
éternelle que les vivants portent aux disparus.
Afin de faire cesser ces vols, le maire, seul 
titulaire du pouvoir de police des cimetières, 
peut décider d’installer notre système de 
vidéoprotection nomade. n

L’objectif de la gestion différenciée dans un 
cimetière consiste à concevoir cet espace comme 
un espace jardiné et faire en sorte que le végétal 
ne soit plus une contrainte mais, au contraire, 
un atout pour ce lieu public, par exemple par 
l’enherbement des allées, la mise en place de 
plantes couvre-sol, etc. 
De plus, dans un contexte où la réglementation 
relative à l’usage des produits phytosanitaires est 
de plus en plus contraignante, les cimetières sont 
souvent la dernière étape du « zéro phyto » pour 
les collectivités. La mise en œuvre d’une gestion 
différenciée peut ainsi faciliter un entretien sans 
pesticides. 
Toutefois, il reste souvent difficile d’appliquer ce 
mode de gestion dans ces espaces du fait de la 
perception des familles vis-à-vis du lieu, mais aussi 
à cause d’une conception au départ, trop souvent 
minérale.

Si aujourd’hui, herbes sauvages, pissenlits, 
pâquerettes, primevères, violettes réapparaissent, 
ce n’est pas par absence d’entretien mais la 
marque d’un entretien plus respectueux de la 
nature et de la santé de chacun d’entre nous.
L’équipe des espaces verts de la commune 
veille au bon état des cimetières en utilisant des 
méthodes alternatives de désherbage. n

Des travaux importants ont été réalisés au sein 
de l’espace Josette-Jourde.
En effet pour améliorer l’accueil et le confort  
du public et des associations, le bâtiment  
a bénéficié de nombreuses modifications :

• Installation de la climatisation réversible au 
club sénior et dans la grande salle

• Création de coulisses
• Aménagement de la scène, amélioration des 

éclairages et du son. n

Tri-Or offre des composteurs en plastique 
recyclé sous réserve de suivre une formation 
au compostage d’environ 1h. Vous pouvez dès 
à présent vous inscrire pour les prochaines 
sessions de formation qui auront lieu en 
septembre, octobre et novembre.
Rappel :
•  Composteur en bois à 25€
• Pas de verre dans les ordures ménagères
• De nouveaux bacs ménagers arrivent !
• Pensez à rentrer vos containers à l’intérieur de 

votre domicile entre 2 passages.

VOL DE FLEURS AUX CIMETIÈRES : 
UNE HONTE !

L’ENTRETIEN DES CIMETIÈRES : 
PRÉSERVER LA « NATURE » DU LIEU

TRAVAUX ESPACE JOSETTE-JOURDE

NAISSANCES
Ziza Devillechaise Issoughi Doumassesse 
née le 29 mai 
Léo Cassagne né le 17 juin 2024
* En fonction des autorisations de publication. 

Ferme Convert,
Claudine Convert a souhaité 
en 2022 après des entretiens 
avec Claude Krieguer 
transmettre la ferme de ses 
parents à notre village au 
sein duquel elle a aimé vivre 
avec sa sœur décédée trop 
tôt, son père aveugle au 
milieu des moutons et bovins 
et sa maman fabriquant du 
fromage et s’occupant de 
son potager. 
Cette donation qui jouxte 
l’école et qui traverse le 
village de la rue d’Aval Eau à 
la rue Delchet, est composée d’un potager de 
bâtiments et d’une maison d’habitation. 
Ce don ne devra être utilisé que pour l’agran-
dissement de l’école, pour une œuvre sociale, 
sportive et culturelle, la protection de la petite 
enfance, avec conservation du patrimoine sans 

vente possible. 
Après avoir voté à l’una-
nimité l’acceptation de ce 
don, le conseil municipal a 
été invité par Mme Convert 
afin de découvrir les lieux ce 
8 juin. Elle souhaitait nous 
faire ressentir l’âme de cette 
propriété. 
Femme énergique aimant 
la vie et très active, c’est en 
tant que biologiste qu’elle 
a créé son laboratoire à 
l’Isle Adam où elle réside. 
Ses rencontres et ses 
nombreux voyages ont créé 

chez elle une passion pour l’art, la nature et le 
patrimoine. 
Ce don à notre village est unique. Sa famille 
serait fière de son initiative. 
Nous la remercions au nom de tous les 
Asniérois
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Ç A  S E  P A S S E  À  A S N I È R E S

LE 22 SEPTEMBRE, 
 6 OCTOBRE 

& 17 NOVEMBRE

CHALLENGE
ASNIÈRES

UN CHALLENGE UNIQUE :
 RALLYE PÉDESTRE, PEINTURE À L’AVEUGLE, ÉLOQUENCE, 

TOURNOI DE GAMING ET CONNEXION ENTRE GÉNÉRATIONS !

INSCRIPTIONS À : LACTUREDACTION@ASO95.FR

Carnelle ciné d’été édition 2024  
Des séances de cinéma en plein air 
durant l’été, à Maffliers, Monsoult, 
Luzarches et Plessis-Luzarches

en Septembre
7 
Forum des associations  
au Parc de Touteville de 10h à 17h

8 
Les élus à votre rencontre  
au marché place de l’Église  
entre 10h et 12h  

15 
La Carnelloise
Au parc de Touteville
9h30 : 10km
10h45 : 5km
11h30 : 1,5km parents/enfants 

21-22 
journées du Patrimoine 

22 
Asnières Challenge  
rallye pédestre / vélo avec énigmes  
à résoudre

22 
Rassemblement des voitures  
anciennes au parc de Touteville 

Sur votre agenda
en Juillet-Août

Où se trouve Sophie la girafe ?
Dans L’Actu de juin,
 j’étais en voyage autour 
du monde et j’accompagnais  
très discrètement les enfants  
bondissants en page 5.  
Et cette fois, arriverez-vous  
à me trouver ? 




